



Antworten zu den Gefahrenstellen auf den Schulwegen

„Wege rund um die Grund- und Mittelschule komplett für Autos sperren.“

„Krankenhaus/Wildermuthstraße/Marienplatz bietet sich als Fahrrad Hauptroute an, weil sie die vielbewohnten (und künftigen) Ortsteile mit dem Marienplatz verbindet.“

„... werden Eltern ihre Kinder erst dann alleine mit dem Rad fahren lassen, wenn sie den Fahrradverkehr als sicher empfinden.“

„Ich fahre mit dem Rad zur Schule ... durch die Ulrichstraße und Wildermuthstraße (und Pfarrer-Guggetzer-Straße, Anm.) wäre locker Platz für einen Radweg bis hoch zum Edeka. Dann könnte Mann zur Realschule rüber.“